



SIARAN PERS

Otorita Ibu Kota Nusantara

21 Juli 2023

Perkuat Hubungan Baik, OIKN Lakukan Pertemuan dengan Media Massa Kalimantan Timur

BALIKPAPAN – Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) mengadakan agenda pertemuan bersama media lokal Kalimantan Timur di Kampoeng Pasir, Balikpapan pada Jumat (21/07/2023). Agenda ini merupakan kelanjutan dari pertemuan serupa yang telah dilaksanakan bersama Forum Pemimpin Redaksi Indonesia di Jakarta beberapa minggu lalu, sebagai upaya OIKN untuk membangun komunikasi dan kolaborasi dengan media massa.

Sekretaris OIKN Achmad Jaka Santos Adiwijaya menjelaskan bahwa pertemuan yang diadakan di Balikpapan ini adalah salah satu cara untuk merangkul teman-teman media yang paling dekat dengan lokasi pembangunan Ibu Kota Nusantara (IKN).

Jaka berharap, pertemuan ini dapat membantu penyebaran dan pengumpulan informasi tentang IKN agar dapat tersampaikan dengan tepat, benar, secara luas, dan dapat dipertanggungjawabkan. “Kalau kita punya teman banyak, informasi yang ada bisa disebar lebih luas dan masukan-masukan yang membangun akan kita terima lebih beragam,” imbuhnya.

Dalam kesempatan ini, Pemimpin Redaksi Kaltim Post Romdhani ikut memberikan sambutannya sebagai perwakilan dari media massa yang hadir. “Semoga kita semua bisa terus mengawal pembangunan IKN dengan kritis dan saling memberikan masukan satu sama lain,” jelasnya.

Pertemuan ini berlangsung dengan hangat disertai diskusi yang interaktif terkait bidang kehumasan maupun berbagai bidang, seperti sosial, lingkungan, dan pembangunan IKN.

Turut hadir dalam pertemuan ini mendampingi Sekretaris Otorita IKN Achmad Jaka Santos Adiwijaya adalah Plt. Kepala Biro Sumber Daya Manusia dan Hubungan Masyarakat I G.A. Krisna Murti RS; Deputi Bidang Sosial, Budaya, dan Pemberdayaan Masyarakat Alimuddin; Deputi Bidang Pengendalian Pembangunan Thomas Umbu Pati Tena Bolodadi; Deputi Bidang Lingkungan Hidup dan Sumber Daya Alam Myrna A. Safitri; Direktur Pengembangan Pemanfaatan Kehutanan dan Sumber Daya Air Pungky Widiaryanto; Staf Khusus Bidang Keselamatan Publik Edgar Diponegoro; Kepala Kantor OIKN Balikpapan Achmad Adipati Karnawidjaja; dan Tenaga Ahli Bidang Komunikasi/Juru Bicara OIKN Troy Pantouw.

Tim Komunikasi Otorita Ibu Kota Nusantara

Narahubung: Sekretariat OIKN

(+62) 811-8115-8888

Website : ikn.go.id

Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)

Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)



NUSANTARA

SIARAN PERS

Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : IKN Indonesia

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. OIKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. OIKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



Sekretaris OIKN Achmad Jaka Santos Adiwijaya memberikan sambutan dalam Rapat Koordinasi Kehumasan dengan Media Lokal Kaltim, Jum'at (21/7/2023)



Pemimpin Redaksi Kaltim Post Romdhani memberikan sambutan dalam Rapat Koordinasi Kehumasan dengan Media Lokal Kaltim, Jum'at (21/7/2023)



Plt. Kepala Biro Sumber Daya Manusia dan Hubungan Masyarakat I G.A. Krisna Murti RS berdiskusi dengan rekan-rekan media dalam Rapat Koordinasi Kehumasan dengan Media Lokal Kaltim, Jum'at (21/7/2023)



Deputi Bidang Pengendalian Pembangunan Thomas Umbu Pati Tena Bolodadi berdiskusi dengan rekan-rekan media dalam Rapat Koordinasi Kehumasan dengan Media Lokal Kaltim, Jum'at (21/7/2023)



NUSANTARA

SIARAN PERS



Deputi Bidang Lingkungan Hidup dan Sumber Daya Alam Myrna A. Safitri berdiskusi dengan rekan-rekan media dalam Rapat Koordinasi Kehumasan dengan Media Lokal Kaltim, Jum'at (21/7/2023)



Tenaga Ahli Bidang Komunikasi/Juru Bicara Otorita IKN Troy Pantouw sedang memandu sesi diskusi di Balikpapan, Jum'at (21/7/2023)



NUSANTARA

SIARAN PERS

